

# Palestinos atacan a tropa de NU en Líbano

Jerusalén, abril 7. (Latin-Reuter). Efectivos noruegos de las fuerzas pacificadoras de las Naciones Unidas en el sur del Líbano, abandonaron anoche una aldea al ser atacados por guerrilleros palestinos, confirmó hoy un vocero de la organización mundial.

Los dos pelotones noruegos regresaron a la aldea de Kaoukaba durante la noche, agregó el portavoz oficial.

La aldea se encuentra en las cercanías del estratégico puente de Khardali que cruza el Río Litani.

El genera Emmanuel Erskine, comandante

de las tropas de las Naciones Unidas en al Sur del Líbano, viajó hoy al lugar para investigar el retiro.

El incidente fue estudiado estrechamente por las autoridades israelíes, cuyos efectivos que invadieron el sur del territorio libanés el mes pasado, proyectan iniciar un retiro limitado y por etapas el martes próximo.

El teniente general Mordechai Gur, jefe del Estado Mayor, y otros dirigentes israelíes han reiterado que sus tropas abandonararán el Líbano sólo una vez que las fuerzas de las Naciones Unidas estén al mando completo de

— Pasa a la página 45 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**AUTO INCENDIADO.** Turín, Italia, Roma, abril 7. (AP). El auto del funcionario demócrata cristiano Paolo Pernigotti, yace calcinado en una calle tras haber sido blanco de una bomba incendiaria. Varios atentados terroristas fueron perpetrados contra el Partido Demócrata Cristiano.

## Reunión de OPEP de 4 de mayo será en Arabia Saudita

Kuwait, (Latin-Reuter). El ministro kuwaití de Petróleo jeque Ali Jalifa Al-Sabah fue citado hoy diciendo que la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), prevista para el 4 de mayo tendrá lugar en la capital saudita de Riyyad y no en Ginebra como se

— Pasa a la página 45 —

## Dólar se muestra firme ante divisas europeas en apertura

Londres, abril 7. (AP). El dólar estadounidense se mostró firme ante las divisas europeas en la apertura de hoy en los mercados cambiarios en tanto el oro estuvo o bien sin cambios o en baja. Las cotizaciones de apertura de hoy y cierre de ayer fueron las siguientes en los distintos mercados: Frankfurt: 2.017725 marcos alemanes, contra 201.60. Zurich, 1.8650 francos suizos, contra 1.86275. París, 4.5560 francos franceses, contra 4.55425. Amsterdam, 2.1540 florines holandeses, contra 2.1550. Milán, 351.25 liras italianas, contra 850.90. En Londres, la libra esterlina se operó

a 1.8735 dólares por unidad, contra el cierre de ayer de 1.87525.

En Tokio, el dólar mejoró ante el yen. Al cierre de ayer se operó a 218.975 yen, y esta mañana

— Pasa a la página 20 —

## Guatemala rechaza versión sobre embarque de café a E. U.

Guatemala, abril 7. (Latin-Reuter). El presidente de la Asociación Guatemalteca de Exportadores de Café, Eduardo González, calificó hoy de completamente falsas versiones procedentes de Nueva York, respecto a un embarque de café de este país hacia Estados Unidos. El funcionario manifestó a esta agencia que "ni una sola bolsa de café ha sido exportada. Esto ya fue confirmado por nuestros agentes en los puertos".

González atribuyó las versiones a un intento de parte de especuladores de romper la unidad que existe entre los productores centroamericanos de cafés suaves, que decidieron suspender las ventas el mes pasado debido a una baja en los precios.

El presidente de la asociación expresó que también podía confirmar la desmentida en este mismo sentido formulada por funcionarios salvadoreños respecto a un embarque similar hecho desde ese país.



**DETENIDA.** Nápoles, abril 7. (AP) Pirri Fiora fue detenida por la policía tras una redada en búsqueda de Aldo Moro.

## Empleados públicos piden a Oduber congelación de precios

San José, Costa Rica, abril 7. (AP). La Asociación de Empleados Públicos inició un movimiento para pedirle al presidente Daniel Oduber que disponga de inmediato congelar los precios de los artículos de consumo básico ante la amenaza de nuevas alzas. Además la organización presentó al gobierno una petición de aumento salarial del orden de los 58 dólares por persona considerando que el colón, que es la moneda del país, ha perdido mucho de su poder adquisitivo.

El ministro de Trabajo, Rafael Angel Rojas, dijo que la próxima semana el gobierno dará respuesta a las peticiones de los trabajadores, pero adelantó que el gobierno no podrá aceptar la exigencia de los burócratas toda vez que ello sería ampliar la brecha salarial que más o bien está dispuesto a cerrar.

Rojas agregó que un aumento de salarios general de los empleados del gobierno agravaría la relación con el sector privado pues es probable que los trabajadores pidieran aumentos salariales en sus empresas todo lo cual haría más los esfuerzos del gobierno por contener la inflación en el país.

## Primeras elecciones desde 1972 se celebran en Filipinas

Manila, abril 7. (Latin-Reuter). (Por Colin Bickler). La policía entró hoy en acción para dispersar a manifestantes de oposición antes de abrirse hoy los comicios en las primeras elecciones habidas en las Filipinas desde la imposición de la ley marcial en 1972. Miles de personas desfilaron en apoyo del detenido principal candidato de la oposición, senador Benigno Aquino, en respuesta a un llamado del partido del Poder Popular, de Manila, para que se iniciara el mayor ruido posible durante un lapso de 11 minutos.

Los manifestantes arrojaron piedras en partes de la ciudad y el brigadier general Próspero Olivares, el jefe de policía, manifestó que sus efectivos tuvieron que disolver a algunos grupos para restablecer el orden.

La gente hacía sonar ollas, tocaba las bocinas de los automóviles y arrastraron envases de hojalata sujetos con cuerdas a sus vehículos. En por lo menos

— Pasa a la página 45 —



**ELECCIONES EN FILIPINAS.** Manila, abril 7. (AP). El presidente Ferdinand E. Marcos (centro), deposita su voto, durante las primeras elecciones legislativas del país, en 5 años y medio. Marcos tiene asegurada una fuerte mayoría, puesto que la oposición sólo ha presentado 21 candidatos para 165 escaños.

## Periódico "The Trib" cierra después de 3 meses en N. York

Nueva York, abril 7. (AP). El periódico "The Trib", el cuarto principal periódico de la ciudad de Nueva York cerró sus operaciones tres meses después de ver la luz de su primera edición, dijeron fuentes del diario. Leonard Saffir, editor del periódico no pudo ser entrevistado de inmediato. El periódico publicado cinco días a la semana, salió a la calle el 9 de enero. Sin embargo, no parecía ocupar una posición económica sólida, promediando los suavios no más de cuatro o cinco páginas diarias.

Empleados del periódico dijeron que Saffir se reunió anoche con el personal del tabloide y anunció que el diario había tirado su última edición.

Dijeron que Saffir les informó que el periódico se había quedado sin dinero" y culpó la caída del diario al crudo invierno, problemas de entregas y falta de anunciantes.